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Rilevo che i problemi che sono stati esposti e che riguardano la città di Genova,  
come leggo nella mozione, riguardano anche il territorio, per esempio, di Rapallo. Mi 
sono permesso di avere una corrispondenza con l'assessore Briano, alla quale 
sollecitavo un intervento, perché i cinghiali  arrivano nella frazione di San Pietro, che 
è  molto abitata e nelle vicinanze del centro di Rapallo, scendendo per il torrente, poi 
risalgono in strada creando grossi problemi.  
Quindi i problemi non ci sono solo nelle aree urbane della città di Genova, ma anche 
sul territorio del levante e io posso portare  l’esempio del territorio Rapallo più 
specificatamente. Mi piacerebbe  che anche nel nostro territorio la soglia di 
attenzione salisse notevolmente e riuscissimo a sradicare  questo che è  problema di 
sicurezza delle persone, perché in questo caso ai margini del torrente passa una strada 
molto trafficata. 
 
PERNIGOTTI Massimo 
 
In merito all'emendamento e, comunque,  alla mozione credo che l'abbattimento sia 
l'atto conclusivo, a meno che non si  parli per mesi di questo problema senza poi 
risolverlo. 
Non vivo direttamente il territorio collinare di Genova,  ma per quello  che mi  risulta 
a Rapallo non c’è  nessuno che dia da mangiare agli ungulati; semplicemente ti 
entrano negli orti, ti sfasciano tutto e si prendono da soli quello che desiderano. 
Per quanto riguarda il merito dell’emendamento, io credo che non posso essere 
d'accordo, mi dispiace. Credo che ci voglia un'azione diretta, forte per sradicare il 
problema.  
Mi dispiace che la mozione non tenga conto, oltre che di Genova, del resto del 
territorio, perché a Rapallo, ma anche  nel resto del levante, abbiamo un problema del 
tutto simile. Però rispetto ad una richiesta di intervento, c’erano altre  priorità, per cui 
questo intervento è slittato Tuttavia credo che nel nostro territorio, per quel che ne so, 
c’erano  le persone nel comprensorio che sarebbero state disposte, 1-2 mesi prima, a 
eliminare il problema riempiendo il freezer.  
Se questo invece deve essere il  modo di risolvere il problema, se ci sono altri modi 
per farlo,  ben vengano, però resta il fatto che i cinghiali su una  strada molto 



trafficata, come ho visto io a Rapallo, rischiano di creare problemi alle persone,  
specialmente se in moto. Il che sarebbe molto peggio.  
Quindi se non farà parte di questa mozione anche che il territorio del levante ligure, 
spero che sia costruito un percorso ad hoc per quanto riguarda il levante. 
 


